



CEA, ASPER, AES y AEUS logran las vocalías en el Consejo de Asociaciones

El Colectivo Estudiantil Alternativo (CEA), la Asociación Progresista de Estudiantes Renovadores (ASPER), la Asociación Juvenil Alianza Estudiantil (AES) y la Asociación de Estudiantes Independientes de la Universidad (AEUS) son los colectivos que han obtenido vocalías en el Consejo de Asociaciones de la Universidad de Salamanca, según recoge la resolución publicada ayer por el Vicerrectorado de Promoción y Coordinación.